



EXÉCUTIF

Au lendemain de la déclaration de politique générale du Premier ministre, le ministre du Commerce et porte-parole du gouvernement, Yves Fernand Manfoumbi, a réaffirmé hier devant la presse l'engagement de l'Exécutif à mener de front les douze chantiers détaillés par Alain-Claude Bilie-By-Nze.

Page 4

DRAME

Jean-Calvin Pendi, 42 ans, est mort le week-end dernier à Guietsou, dans la Mougala, après être tombé d'un camion dans la benne de laquelle il avait pris place. Touché gravement au coccyx et à la colonne vertébrale, il a succombé à ses blessures au CHR de Mouila où il a été transporté.

Page 7

CYCLISME

Déjà vainqueur la veille, le Français Jason Tesson a enlevé la 3^e étape de la Tropicale Amissa Bongo (Lebamba-Mouila, 112,5 km) hier, au terme d'un sprint massif. Grâce au jeu des bonifications, il ravit pour une poignée de secondes le maillot jaune à son coéquipier de TotalEnergies, Geoffroy Soupe.

Page 8

L'HOMMAGE DE LA RÉPUBLIQUE

LA République, le président Ali Bongo Ondimba en tête, rendait hier, en sa résidence d'Akanda, un ultime hommage au ministre des Affaires étrangères Michael Moussa Adamo, emporté vendredi dernier à l'âge de 62 ans par un malaise cardiaque alors qu'il s'apprêtait à prendre part à un Conseil des ministres. Il a ensuite été inhumé in situ, selon le rite musulman.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Si certains, dans son propre camp, ont eu à sa nomination à l'Immeuble du 2-Décembre des réactions que moi, Makaya, je qualifierais de surprenantes, je crois qu'ils peuvent, depuis mardi, être à peu près tous d'accord : leur majorité au Parlement a un chef solide. Ce jour-là, devant les députés pour sa déclaration de politique générale, Alain-Claude a été à la hauteur. Et dans la période particulière qui s'ouvre, ça n'est pas un atout négligeable, quoi.

Ce n'était pas gagné d'avance. Se livrer à un tel exer-

cice dans le contexte que nous connaissons, c'est presque comme se jeter dans la fosse aux lions. Et on l'a vu, après qu'il a déroulé son discours, structuré et maîtrisé, aussi bien dans le fond que dans la forme, y compris quand il a parlé de lui-même, de son parcours : ses opposants ne l'ont pas raté, lui disant leur fait et lui promettant l'échec, le tout le couteau entre les dents.

On en connaît, des gens qu'une telle charge aurait désarçonnés ou fait trébucher. D'accord, il aura eu, grâce à une suspension de séance, un peu de temps pour préparer ses réponses. Mais on a vu combien

celles-ci étaient ciselées et à quel point elles ont fait mouche, arrachant les applaudissements des élus de sa majorité. Même si on peut trouver à redire sur le ton employé, surtout après certains passages de sa déclaration.

On sait que les passes d'armes vont se multiplier à mesure qu'on va s'approcher des grandes échéances. L'enfant de Ntang-Louli saura donner la réplique au camp d'en face. Il sait cependant que ça ne saurait être qu'une guerre des mots. C'est dans sa capacité à agir, vite et bien, qu'il fera la différence, quoi.